



Le sport

Qui sommes-nous ?

Objectif Patagonie est une expédition de marins navigateurs désireux d'explorer les mers du grand sud en y associant des missions scientifiques et pédagogiques.



La science



L'éducation

Nous contacter

Téléphone : 06 11 58 36 95

E-mail : patrick.jeandidier@hotmail.com

Web : <http://objectif-patagonie.eklablog.com/>



Objectif Patagonie
*1 Place Maurice Genevoix
31700 Blagnac*

Objectif Patagonie

*Une aventure sportive éducative
et scientifique*



Plancton

Nos besoins

Des partenaires...

Malgré tous les efforts sur la préparation du bateau, nous avons besoin de vous !

Pas de liaison en fibre optique en Patagonie !

Pour communiquer et partager l'aventure avec les collégiens et lycéens partenaires nous avons besoin d'outils de communications performants. Les réseaux GSM et la fibre étant inexistantes, seule la communication satellite est possible.

- L'électronique satellite et les moyens de communication : 15 k€
- Matériel divers (source d'énergie, accastillage et mouillage) : 5 k€

Bien évidemment tous vos efforts bénéficieront d'une contrepartie à étudier ensemble.

Notre mission

Faire progresser la science

Faire des prélèvements de plancton tout au long du parcours qui serviront de matière d'étude au laboratoire du CNRS de Roscoff.

L'éducation

Partager avec des écoles, collèges et lycées cette aventure au (presque) quotidien avec un programme pédagogique sur la découverte et la connaissance du plancton. Les ouvrir au monde fantastique de la nature sauvage et pure, dans un esprit de découverte et de protection de l'environnement.

« Découvrir
Etudier Partager »

Les partenaires scientifiques

Ifremer au travers du programme ARGO



CNRS avec le programme plankton Planet



Parcours 2ème étape

Le parcours

Après une 1ère étape qui a conduit le bateau du Cap d'Adge en Uruguay pour son hivernage, la 2ème étape partira de Buenos Aires, pour s'engouffrer dans le mythique détroit de Magellan en direction de Punta Arenas. S'ensuit une navigation vers le grand sud dans les canaux de Patagonie, pour déboucher sur le Pacifique à la hauteur des 55° de latitude sud, passer le prestigieux Cap Horn et faire halte à Puerto Williams le village le plus austral. Nous repartirons par le canal Beagle pour remonter les canaux de la Patagonie Chilienne jusque l'Île de Chiolé.

L'équipage

Patrick Jeandidier skipper et président de l'association Objectif voile. Entrepreneur, ingénieur en prévention des risques, alpiniste et ... marin aussi !



Sophie Valcke équipière, Climatologue, grimpeuse de rocher et né sur les bord du Saint-Laurent donc... marin aussi !



Frédéric Pantel second, ancien officier de marine, ingénieur en électricité ; capable de naviguer au sextant.



Le bateau

MANAMO Sun shine 38

Plan Tony Castro, coque polyester/kevlar de 11,70m. Bateau taillé pour le large. Préparé et équipé pendant 18 mois pour cette expédition et plus encore...



« *Découvrir Etudier*
Partager »

Armelle Le Falher équipière, médecin, son terrain de jeu c'est la Bretagne nord et son outil c'est le Muscadet (pas le vin !)



Les images

De la 1^{ère} étape Agde – Montevideo

Cliquez sur l'image pour lancer la vidéo

